



こんにちは 日本共産党府議会議員
さこ祐仁 議会報告

2011年2月13日 NO108号
連絡場所
日本共産党上京生活相談所
813-2117

私立高校授業料 無償化が拡充!!!

年収500万円未満の世帯が対象に

2月府議会が始まりました。来年度予算提案に「京都市民で府内の私立高校に通う世帯で、夫婦の年収が500万円未満の世帯の授業料が無償にする」と提案されました。

さらにこれまでの授業料減免制度は学校が無料にした授業料の6分の5を府が補助するという中身で私学の関係者からは「低所得者の世帯の生徒が集まると、学校の負担が重く、何年も続くと学校経営が成り立たなくなる」という声が出されていました。

ぶ権利を保障するためには、学校負担をなくすべき」と追求してきました。

経営者、職員等の私学関係者や私学に通う生徒、その保護者などへの聞き取り調査や懇談を繰り返し行い、実態をつきつけて議会で論戦した大きな成果です。

全学年で一斉実施ですので、みなさんも活用してください。

私たち日本共産党府議会議員団は
◎「実質無償になる範囲をこれまでの年収350万円から年収500万円まで広げること」
◎「学校の負担を無くして私学の経営を安定化させること」の2点を求めてきました。

府議会では「学校が協力するところが大切」と、あくまでも学校負担を求める京都市府に対して、私学の経営実態も示して、「私学で学

日本共産党大演説会
2月25日(金)
午後6時45分から
北区の府立体育館にて
◎市田書記局長が話します

アンケートに寄せられた要求をもとに各地域を訪問



堀川通一条の東側、歩道がなくて南北にわたれない...上京署に問い合わせしています。



歩道の傾斜で、車椅子がこけそう。しかも道路もかまぼこ型で通れない。



道が狭いのに電柱が歩道の真ん中にあり、歩道の邪魔。

上京病院・友の会
もちつき大会に参加



匠民の会のつなぐ展
2011年1月26日～2月20日
こくた恵二衆院議員、くらた共子市
会議員とともに

